
地
域
支
え
合
い
会
議
は
、

住
民
の
皆
さ
ん
が
主
役
と
な

り
、
進
め
て
い
く
会
議
で
す
。

こ
の
会
議
で
は
、
具
体
的

な
取
り
組
み
に
つ
な
げ
て
い

く
こ
と
が
目
的
と
な
っ
て
い

ま
す
。

「
興
味
が
あ
る
」
「
一
緒

に
考
え
た
い
」
と
思
わ
れ
た

方
は
、
是
非
会
議
へ
ご
参
加

く
だ
さ
い
。

☎
９
６
６―

３
４
１
１

越
谷
市
社
会
福
祉
協
議
会

地
域
福
祉
課

西
岡
愛
美

令和２年に２回の勉強会（８月・
１０月）を開催し、増林地区の住民
のみなさんが地域に「あったらいい
な（望み）」と思う取り組みについ
て、意見を共有しました。

会議をサポートしてくれる
地域支え合い推進員のみなさん

地域の「あったらいいな。」
を考える
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会議終了後は、みんなで写真撮影

「あったらいいな。」をカタチに

令
和
３
年
５
月
27
日
、
高
齢
者
の
生
活
支
援
を
推
進
す
る
住

民
主
体
の
会
議
「
地
域
支
え
合
い
会
議
」
が
増
林
地
区
で
立
ち

上
が
り
ま
し
た
。
記
念
す
べ
き
第
１
回
目
の
会
議
は
、
梅
雨
入

り
間
近
の
時
期
で
、
当
日
は
、
あ
い
に
く
の
雨
で
し
た
が
15
名

の
方
の
参
加
が
あ
り
ま
し
た
。

こ
の
会
議
は
、
越
谷
市
の
生
活
支
援
体
制
整
備
事
業
の
一
環

と
し
て
12
月
現
在
、
市
内
７
地
区
で
開
催
さ
れ
て
い
ま
す
。

増
林
地
区
で
は
、
こ
れ
ま
で
に
２
回
の
勉
強
会
（
令
和
２
年

８
月
・
10
月
）
と
２
回
の
地
域
支
え
合
い
会
議
（
令
和
３
年
５

月
・
11
月
）
を
開
催
し
ま
し
た
。
次
回
は
、
２
月
に
開
催
を
予

定
し
て
お
り
、
今
後
の
展
開
を
話
し
合
い
ま
す
。
『
ち
ょ
っ

（第２回勉強会より）

須賀（寿）さん 土川さん 須賀（恵）さん

第２回会議（１１月開催）の冒頭では、今
後、進行役等を担っていただく、“地域支え
合い推進員”の３名の皆さんから自己紹介を
していただきました。

令和３年に開催した２回の会議では
『住民主体で取り組める活動は何か』
『地区の地域資源』について、グルー

プワークを通して意見を出し合いまし
た。 （第２回会議より）

と
楽
し
そ
う
』
そ
ん
な
気
持
ち
を

大
切
に
、
取
り
組
み
を
生
み
出
し

て
い
き
ま
す
。


